

Polka, Märsche und Walzer halten Seniorenbläser jung



Von Sebastian Ehret
Do, 13. Oktober 2022
Merdingen

Nach mehr als zwei Jahren Wartezeit holt das Seniorenblasorchester Kaiserstuhl-Tuniberg in Merdingen sein Jubiläumskonzert nach.



Das Seniorenorchester des Blasmusikverbandes Kaiserstuhl-Tuniberg begeisterte sein Publikum in der Merdinger Festhalle. Foto: Sebastian Ehret

Mehr als 70 teilnehmende Musikerinnen und Musiker begeisterten das Publikum beim Konzernachmittag des Seniorenblasorchester des Blasmusikverbands Kaiserstuhl-Tuniberg in der Merdinger Festhalle. Unter Leitung von Bernd Becker präsentierte das Orchester ein Repertoire mit einem Schwerpunkt an traditioneller Blasmusik, ergänzt durch einige moderne

Kompositionen. Das Konzert war schon 2020 anlässlich des zehnjährigen Bestehens geplant worden, musste aber wegen Corona verschoben werden, wie Verbandspräsident Rainer Gehri aus Staufen-Wettelbrunn mitteilte.

Vor allem Märsche und Polkas gab das Orchester zum Besten. Hinzu kamen Walzerklänge in einem imposanten "Strauß-Medley" sowie der Walzer-Komposition "Für dich" von Rudi Fischer. Einer der Höhepunkte war "Der alte Brummbär", eine Konzertpolka des tschechischen Altmeisters Julius Fucik. Dafür beschritten die 32 Musikerinnen und Musiker im Alter zwischen 50 und 83 Jahren durchaus moderneres Terrain. Besonders die solistischen Einlagen für Fagott und Tenorhörner ragten beim harmonischen Zusammenspiel in Merdingen heraus. Das Publikum zollte den konzertanten Vorträgen reichlich Beifall.

Ältester Akteur war an diesem Nachmittag der 83-jährige Merdinger Ewald Hintereck mit seinem Flügelhorn. Das Orchester, dessen Mitglieder alle zuvor in einem der 40 Vereine des Verbandes aktiv waren, proben monatlich im Probelokal des Musikvereins Merdingen.

Als Gastensemble trat das Seniorenblasorchester Schwarzwald-Baar unter Leitung von Manfred Schleicher auf. Die 40 Musikerinnen und Musiker, darunter sogar über 90-Jährige, präsentierten bei ihrem Auftritt auch den Marsch "In Freundschaft verbunden" des Hüfinger Komponisten Adrian Keller, als Hommage an die Gastgeber.

Weitere Konzerte des Blasmusikverbandes gibt es am Sonntag, 16. Oktober, um 11 Uhr mit dem grenzüberschreitenden Projekt "Pont Musical du Rhin" und am Sonntag, 30. Oktober, 18 Uhr, mit dem Jahreskonzert des Verbandsorchesters, beide in der Möhlinhalle in Bad Krozingen-Hausen.

Ressort: [Merdingen](#)

Veröffentlicht in der gedruckten Ausgabe der BZ vom Do, 13. Oktober 2022:

» Zeitungsartikel im Zeitungslayout: [PDF-Version herunterladen](#)

Kommentare

Liebe Leserinnen und Leser,

leider können Artikel, die älter als sechs Monate sind, nicht mehr kommentiert werden. Die Kommentarfunktion dieses Artikels ist geschlossen.

Vielen Dank für Ihr Verständnis.

Viele Grüße von Ihrer BZ
